

## **Testimonio de fe en el matrimonio y la familia, por Mari Petra Pérez Gallego.**

Me han pedido nuestros párrocos que os cuente qué ha significado la fe en mi matrimonio. Cosa difícil de explicar.

Si Salvador, mi marido, pudiera estar aquí, seguro que lo explicaría mejor que yo. Pero voy a intentarlo:

La fe ha sido y es el **pilar** que ha dado sentido a nuestra vida y , como es natural, a nuestro matrimonio. Y digo a nuestra vida porque el Señor puso en mi camino a un hombre de fe y entre los tres proyectamos un futuro juntos.

Coincidencias de la vida, o más bien del Señor, ayer Salvador y yo celebramos 54 años de casados.... y 54 años dan para mucho:

cuatro hijos, seis nietos, días repletos de alegría.... pero también momentos de oscuridad, enfermedad y penas, en los que sin la ayuda de **María y Jesús** habría sido imposible de superar.

La fe no te pinta la vida de color de rosa. No es un antídoto que te aísla del dolor, pero te hace VIVIR y SENTIR de forma distinta, incluso en momentos tan duros como la pérdida de una hija.

El Señor se vale de estas pruebas para reforzar nuestra fe y ahora nuestra familia tiene un Ángel con cara y nombre propio que es **MARI PAZ**.

A lo largo de nuestro matrimonio le hemos pedido a Dios por la fe de nuestros hijos, ya que siempre hemos tenido la sensación de no haber sabido transmitirla. Pero el Señor **todo lo puede** y tiene sus tiempos y ahora estamos empezando a ver el fruto de la **perseverancia**.

No quiero terminar sin deciros que para mí la fe es: **abandono** en Jesús y María; el **oxígeno** que me da la vida y sinónimo de **alegría**.